

En s'implantant dans le département de la Loire (42) HYDROPARTS Assistance couvre désormais toute la région Rhône-Alpes, renforçant ainsi sa présence nationale

Plus de 70% du parc couvert par HYDROPARTS Assistance

Quelques 6 ans après son lancement en franchise, HYDROPARTS Assistance poursuit le développement de son réseau, aujourd'hui présent sur 43 départements, ce qui permet à « l'Enseigne à la girafe » de couvrir plus de 70% du parc des véhicules équipés d'un hayon élévateur.

En Rhône-Alpes, avec la création d'une nouvelle entité sur la Loire, dirigée par Philippe CATEUX, sur les 8 départements constituant cette région, tous les professionnels locaux du transport ont désormais une réponse à leurs problématiques d'entretien, de prévention et de dépannages, pour assurer leurs livraisons 365 J/an !

Pour Michaël LARAGNE, Directeur Général d'HYDROPARTS Assistance, « *cette nouvelle implantation nous permet de renforcer encore plus notre présence sur une région où les besoins sont très importants. Nous nous réjouissons de l'arrivée de ce nouveau franchisé qui nous a montré, au cours de sa formation dédiée à nos méthodes spécifiques, combien il partage nos valeurs et son implication pour apporter, en toutes circonstances, des prestations de qualité, répondant aux attentes et aux besoins de nos clients professionnels.* ».

Philippe CATEUX, le nouveau spécialiste du hayon élévateur pour la Loire

Témoignage

« Les méthodes développées par HYDROPARTS Assistance sont très efficaces pour être performant sur le terrain. Mes trois mois de formation, dont un mois sur le terrain, me permettent d'être aujourd'hui un véritable expert du hayon et d'apporter des solutions à la clientèle qui a immédiatement vu d'un bon œil mon arrivée. »



En effet, le marché est important sur mon département et, jusqu'à présent, c'étaient les équipes de Nicolas CAPDASPE, franchisé sur le 69, qui devaient faire les interventions sur ma zone qui n'était pas encore couverte.

Au-delà de dépanner, mon travail est de faire en sorte que les véhicules ne soient pas immobilisés à cause d'un hayon défaillant. Pour cela, la prévention et l'entretien permettent d'anticiper la plupart des pannes, souvent liées à un défaut d'entretien ».

